
 

 

Réunion des Clubs de Foot Départemental à 8 

Du 13 /09/2018 au District à 18h30 

 

Présents : Bertrand VOISIN, Michel ROUSSEAU, Georges DOLD. 

Absents excusés : Didier MARC. Franck DESVAGES 

Clubs présents : Inter épargne, Condé sur Noireau, Catumago, la Cise, Trapiste, 
Printngo, La Presse, Savoir Maitrisé, Equipement. 

Club absent Excusé : Conseil Général. 

Le Président Bertrand Voisin accueille les clubs et les remercie de leur présence. 

En ouverture de cette réunion, le Président remercie très chaleureusement Jean- 
Pierre GODIN l’ancien Président de cette commission. Jean Pierre a fourni un gros 
travail, a su écouter,  être patient avec les clubs pendant toutes ces années. 

Jean-Pierre a décidé de prendre du recul et d’être auprès des siens. Grand MERCI  
Jean-Pierre. 

Le futur calendrier et les futurs règlements (qui seront revus) sont distribués aux 
clubs présents. 

INFORMATIONS :  

Le Président informe les clubs que Didier MARC  (membre du Comité Directeur) 
viendra renforcer cette commission et en prendre la présidence. 

14 équipes se sont inscrites pour cette nouvelle saison. Une équipe devrait rejoindre 
le groupe. Il s’agit des « Amis de l’Océan ». 

 Nous sommes en attente de leur numéro d’agrément qui doit être validé par la FFF 
avant le 30 septembre. Au-delà de cette date nous ne pourrons les intégrer cette 
saison dans notre foot loisirs.  

Le nom « foot entreprise » ne signifie plus grand-chose. Nous proposons  une 
nouvelle appellation « foot Départemental à 8 »  

Le foot Départemental à 8 aura comme d’habitude une coupe programmée de la 
façon suivante, 4 poules de 3 équipes, le 1er de chaque poule sera qualifié pour les 
demi-finales après un tirage au sort. 



12 équipes se sont inscrites pour cette coupe. 

Le Président insiste sur le remplissage correct des feuilles de match et la présence 
aux Assemblée Générale (Ligue et District) tout ceci pour éviter les amendes. 

Les clubs demandent à avoir un prix adapté pour les démissions. Malheureusement 
les démissions sont du ressort de la Ligue qui elle-même en fixe les prix.  

Les clubs présents se sont engagés à faire l’effort pour jouer tous leurs matchs en fin 
de saison. 

Le club de Condé sur Noireau présente ses excuses pour la saison passée, et 
s’engage à faire une  saison prochaine correcte. Un nouveau dirigeant se charge de 
cette équipe.  

Séance levée à 20h30 avec le pot de l’amitié offert par la commission. 

 

Le Secrétaire Général                                                                  le Président 

Georges DOLD                                                                             Bertrand VOISIN 

 

 

 

 

 

 

 

 


